



人高 NEWS

令和元年度 第4号
熊本県立人吉高等学校
全日制 総務部
人吉市北泉田町350
TEL(0966)22-2261
http://sh.higo.ed.jp/hitoyoshi-z/



人権学習



12月6日(金)6限目に本校体育館にて、生徒会による人権学習会が行われました。スクリーンにLINEの実際の画面を映し出し、普段の何気ないやりとりの中から人権問題を考えました。人高生全員で、新たな人権問題に対して深く考え、学ぶことができ、有意義な時間となりました。



谷水薬師



永国寺



早朝

くま川鉄道で湯前へ!

鍛錬遠足「溇行」



湯前駅



石水寺



秋時観音



秀麗会による豚汁

11月20日(水)、人吉高校伝統の鍛錬遠足「溇行」が行われました。今回で24回目を迎えるこの「溇行」は、人吉球磨の自然と歴史を訪ね歩き、郷土の自然と文化への理解を深めることを目的に行われています。また、自己の体力に挑戦し、心身の鍛錬を図る機会にもなっています。今年の一、二年生は、朝七時湯前駅に集合し、球南コースを34km、三年生は学校集合で人吉-山江コース25kmをそれぞれ歩きました。途中、保護者や地元の方から交通指導の協力や、飴やお茶等のおもてなしもいただきました。また、ゴール地点では秀麗会保護者会による「豚汁」が振る舞われ、生徒たちはおいしく「馳走になる」ことができ、疲れを癒しました。

ICT教育

スマホ授業

12月6日(金)2年生の古典で、Formsとtextminingを活用した授業が行われました。題材は、期末考査の復習クイズと「源氏物語」についてです。生徒はスマホでQRコードを読み取り、Formsで作成されたクイズに答えました。クイズの内容は、考査問題で正答率が低かったものを集め、生徒がスマホで答えた回答は、同時に授業者に送られ、その場でスクリーンに回答割合が示され、一緒に傾向を把握することができました。テスト直後の復習がどれだけ大事かも確認できました。次に、「源氏物語」の100字感想文をtextminingを使って、生徒が感じた傾向を視覚的に説明し、生徒と一緒に源氏物語の世界を振り返りました。



芸術鑑賞

African Music



11月7日(木)、本校体育館にて芸術鑑賞会が実施されました。今年は「アフリカンミュージックJOYコンサート」を鑑賞しました。奇抜なアフリカの民族衣装、軽快なリズムで独特な音色を奏でるジャンベなど、よく知らなかったアフリカ文化を音楽を通じて体感・実感することができました。また先生たちがアフリカンペインティングをしたり、最後には生徒・教職員みんなでアフリカンダンスに参加したりするなど、生徒は異文化理解を深めるとともに、大盛り上がるの芸術鑑賞会となりました。



進路NEWS!

中間報告 ★合格状況★

※12月13日時点

国公立大(推薦・AO)

群馬大、山口大、長崎大、九州工業大、熊本大、宮崎大、鹿児島大、北九州市立大、熊本県立大など**合計19名**

私立大(推薦・AO)

青山学院大、國學院大、日本大、立命館大、関西大、関西学院大、福岡大、熊本学園大など**合計35名**

公務員

国家公務員**1名**、地方公務員**9名**(県庁・市町村役場)、熊本県警**1名**、消防**4名**、刑務官**5名**

三年生は現在も大学入試等に向けて全力で頑張っています



EMPOWERMENT PROGRAM



12/25日(水)~28日(土)までの4日間、昨年度に引き続き、「エンパワーメントプログラム」が本校視聴覚室にて実施され、人高生25名が参加しました。エンパワーメントプログラムとは、海外の一流大学の現役大学生たちとグループ・ディスカッションなどを通じて、グローバル感覚を培い、英語力の必要性を実感・体感する研修です。今年度、本校には5人の留学生(オーストラリア、ナイジェリア、インドネシア、チリ出身。大学は東京大学、東京外語大学、そしてオーストラリアの名門ニューサウスウェールズ大学)を迎え、英語でのディスカッションやゲーム等を通して、コミュニケーション能力、異文化理解力を身につけました。初日はクリスマスということもあり、和やかな雰囲気の中、人高生も積極的に英語で話しかけていました。

HPでは詳細な進路実績、学校の取り組み、種々の行事の写真、部活動の活躍などを詳しくご覧いただけます。 →
ぜひご覧ください! <http://sh.higo.ed.jp/hitoyoshi-z/>

